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                                              Verbale n. 38/2017 

 
L’anno 2017 il giorno 13 del mese di Ottobre si è riunita la VII^ Commissione Consiliare 

presso la propria sede di via G. Bonanno, 51 giusta Convocazione del Presidente  prot. n.83 del 

28.09.2017. 

  
 

Alle ore 10.40 la Consigliera anziana per voti Sabrina Figuccia invita il Segretario Avv. Liliana 

Volo a chiamare l’appello; oltre alla Consigliera anziana risultano presenti i Consiglieri Marcello 

Susinno e Giuseppina Russa; pertanto, essendo raggiunto il numero legale, la  Consigliera anziana 

dichiara aperta la seduta, in prima convocazione, assistito dal Segretario Avv. Liliana Volo. 

La Consigliera anziana, in accoglimento della richiesta di prelievo del Consigliere Susinno, pone in 

trattazione il seguente tema all’o.d.g.:  

  

“CONVENZIONE – CONCESSIONE IN USO ALLA U.S. CITTA’ DI PALERMO DELLO 

STADIO RENZO BARBERA PER LA DURATA DI ANNI SEI” (AREG 203124/2015)  

parere richiesto il 26-09-2017;  

 

LETTURA, DISAMINA E APPROVAZIONE DEI VERBALI DELLE SEDUTE 

PRECEDENTI 

 

Si passa alla disamina della proposta all’o.d.g.  

  Si fa una breve parentesi per passare alla lettura del verbale del  12.10. 

Durante la lettura del verbale, alle ore 11.05, sopraggiunge il Consigliere Rosario Arcoleo che inizia 

a presiedere. 

Riprende la lettura del suddetto verbale. Il verbale viene approvato all’unanimità dei presenti. 

I lavori consiliari proseguono con lo studio della proposta in esame.  

Il Consigliere Susinno da lettura della proposta e rileva che la precedente Convenzione è scaduta nel 

2014 e che dunque emerge la necessità di un rinnovo della Convenzione in tempi brevi.  

Il Consigliere Susinno propone alla Commissione di sentire in audizione gli uffici competenti al fine 

di esprimere parere nel più breve tempo possibile e ciò anche per comprendere come, dalla scadenza 

della Convenzione ad oggi, siano proseguiti i rapporti tra le parti.  

Il Presidente, alle ore 11.45  dichiara chiusa la seduta rinviando alla seduta utile successiva la 

lettura, approvazione e sottoscrizione del presente verbale. 

 

         Il Segretario                                  Il Presidente 

     Avv. Liliana Volo              Rosario Arcoleo 

  

                

 

 

  La Consigliera anziana 

      Sabrina Figuccia 


